

Promovida por el Ayuntamiento con la colaboración del parque acuático del municipio.

Visita de la Fundación Jardines de España a Aquopolis

Vva. de la Cañada, 21 de jul.2015.- El [Ayuntamiento](#) ha organizado, por segundo año consecutivo, una visita al Aquopolis para la [Fundación Jardines de España](#), entidad sin ánimo de lucro que cuenta en el municipio con un centro para personas con discapacidad intelectual. El objetivo municipal es favorecer la integración social de este colectivo.

“El pasado año tuvo muy buena acogida y por esa razón hemos vuelto a repetir la iniciativa pues ayuda a las personas con discapacidad en su desarrollo personal y también favorece su plena integración social”, explica la concejala de Servicios Sociales y Mayores, Cristina Hernández, quien destacó que “la colaboración de Aquopolis ha sido magnífica desde el primer momento que se les propuso”.

Más de un centenar de miembros de la Fundación Jardines de España han visitado las instalaciones de Aquopolis durante este mes de julio.